

Sperrfrist 02.02.2025, 13:30 h

„Die Achtung vor allen Menschen und der Respekt vor jeder und jedem Einzelnen sind fundamental für unser Zusammenleben“

Caritasdirektor Jean-Pierre Schneider spricht auf heutiger Bonner Demo

02.02.2025 Heute Mittag findet auf dem Bonner Marktplatz eine Demonstration „Für Demokratie, Menschenrechte und Vielfalt“ statt. Zu den Veranstaltern zählt auch der Bonner Caritasverband. Caritasdirektor Jean-Pierre Schneider sagt in seiner Rede:

„Die radikalen Hetzer und ihre Ausgrenzungsparolen gefährden nicht nur die Rechte von geflüchteten Menschen und Menschen, die es ohnehin schwer in ihrem Leben haben. Sie beschädigen auch mit jedem Mal, bei dem wir ihnen nicht widersprechen, genauso uns selbst und unsere Überzeugung von einer offenen und bunten Stadtgesellschaft. Wenn wir es erlauben, dass ‚Remigration‘ ein normales Wort unserer Sprache wird, dann wird es auch normal, dass gute Nachbarn und Menschen, die sich hilflos an uns wenden, mies gemacht, kriminalisiert und irgendwann dann einfach so abgeschoben werden. Was da passiert, hat nichts mit dem Schutz unseres Landes zu tun. Und schon gar nichts mit einem gern zitierten humanistischen oder christlichen Menschenbild. Es ist vielmehr der Verlust dessen, was unser Zusammenleben menschlich, tolerant und solidarisch macht.“

Mit Blick auf Bonn und seine Menschen betont Schneider:

„Unsere Stadt lebt vom Reichtum der Vielfalt. Unsere Stadt ist Heimat und Knoten zahlloser Netzwerke und Freundschaften in die ganze Welt! Sie lebt vom Prinzip, dass die Achtung vor allen Menschen und der Respekt vor jeder und jedem Einzelnen fundamental für unser Zusammenleben sind.“